



①この日限定「祝成人」パネル ②③④懐かしい友人たちと記念撮影 ④兵頭町長から記念品を受け取る河口泉羽さん ⑤友人との再会を懐かしむ新成人 ⑥太鼓集団「魁」が和太鼓演奏で新成人を激励 ⑦⑨友人との思い出をスマートフォンに ⑧一生に一度の晴れの日乾杯 ⑩新成人を代表して謝辞を述べる武田光平さん

令和2年子泣かし天狗祭

鬼北っ子よ、健やかに

「令和2年子泣かし天狗祭」は1月12日、広見体育センターで行われました。

鬼ヶ城から山里に下りてきた天狗が、子どもたちの健やかな成長と幸せを祈願するこのお祭り。今年は、町内外から平成30年に誕生した48人の子どもとその家族などが参加しました。

物々しい雰囲気にもまれた会場。そこに和太鼓の音色が響き渡ると、その音色に導かれて2人の天狗が登場。辺りを見渡しなが、ゆっくりとした歩みでじっと子どもを見つめる天狗に、子どもたちの恐怖心が徐々に高まります。

そして、天狗が子どもの名前を1人ずつ読み上げると、保護者の手から天狗の腕の中へ。すると、子どもたちの恐怖心は最高潮に達し、泣き叫んだり、目を見開いたり、さまざまな反応を見せます。その横では、「大きく育て」「可愛く育て」と叫ぶ天狗の声に合わせて、保護者らが太鼓を力強く打ち鳴らし、会場内にいる誰もが子どもたちの健やかな成長と健康を祈願していました。

